
Einleitens fasst BOAR Kramer die bei der Begehung im Klosterpark angesprochenen Punkte 

zusammen. 

 

RM Thiesing ergänzt, dass die Rasenflächen im Park wieder mit einer Stufe als Weg gekennzeichnet 

werden sollen, um den Parkcharakter zu verdeutlichen. 

 

Es besteht Einvernehmen, dass das Totholz im Parkbereich sowie der aufstrebenden Ahorn und die 

wild wachsenden Brombeeren entfernt werden müssen.   

 

RM Kaderhandt regt an, den Parkplatz vor dem RUZ ebenfalls mit Schotter auszubessern.  

 

Herr Brandes regt an, dass der Bauhof sensibler bei seinen Mäharbeiten sein solle. 

 

BOAR Kramer regt an, über die besprochenen Maßnahmen in den Fraktionen zu beraten und die 

Ergebnisse in den Haushaltsberatungen am 18.10.2016 zu beschließen.    

 


